

Stellungnahme zum Antrag

Nr. AT/0018/2016

Beratung im **Stadtrat** am **17.03.2016**, TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Antrag der FBG-Ratsfraktion: Einbau des Pollers "Altengraben"

Stellungnahme/Antwort:

Der größte Teil der Straßen in der Koblenzer Altstadt ist durch Fußgängerzonen oder Verkehrsberuhigte Bereiche weitgehend vom Fahrzeugverkehr befreit.

Nachdem in den vergangenen Jahren zunehmend elektrische Poller die Zufahrt zur Altstadt reglementierten, weichen die Autofahrer trotz eindeutiger Verkehrszeichen auf die noch offenen Zufahrtswege aus. Einer dieser Wege ist die Fußgängerzone Altengraben.

Aufgrund der breiten trichterförmigen Einfahrt von der Hohenfelder Straße her sind hier Einbauten in Form von Pollern, Blumenkübeln oder sonstigen Elementen notwendig. Weiterhin muss die Durchfahrt von Fahrzeugen sowie die Erreichbarkeit und Anlieferbarkeit der Grundstücke sichergestellt werden.

Nach Haushaltsgenehmigung und Mittelfreigabe wird die Verwaltung hierzu einen Lageplan erstellen und diesen in einer Sitzung des Fachbereichsausschusses IV vorstellen.

Im Haushalt 2016 sind unter der Kostenstelle Nachtfahrverbot Altstadt Mittel in Höhe von 50.000 EUR eingestellt.

Beschlussempfehlung der Verwaltung:

Der Stadtrat beschließt, die Verwaltung zu beauftragen, für eine der nächsten Sitzungen des Fachbereichsausschusses IV die Planung zum Einbau eines elektrischen Pollers im Altengraben vorzulegen.